



Jona bekommt einen Auftrag

Einmal sprach der Herr zum Propheten Jona: »Geh in die große und mächtige Stadt Ninive und kündige den Einwohnern an, dass ich sie bestrafen werde, weil sie sehr böse sind.«



Ein Fisch rettet Jona

Der Herr ließ einen großen Fisch kommen, der Jona verschlang. Drei Tage und drei Nächte war Jona im Bauch des Fisches. Dort betete er zu Gott: »Ich war dem Tode ganz nah, aber du, Herr, hast mich gerettet. Ich wusste nicht mehr aus noch ein, doch du halfst mir aus meiner Not. Ja, der Herr kann allein retten!«